

Boric pide a sus ministros acelerar la aprobación de la reforma de pensiones y cumplimiento tributario

El Presidente de la República, Gabriel Boric, lideró este viernes un nuevo consejo de gabinete de ministros en La Moneda.

Al inicio de la reunión, llamó sus colaboradores a seguir adelante con sus tareas. "Estamos en un momento de realizaciones, de cosechar lo que hemos ido sembrando y eso requiere mucho trabajo. La cosecha no emerge sola, tenemos que estar con la gente y atentos a sus necesidades y materializando las reformas que hemos impulsado", señaló el mandatario a sus secretarios de Estado.

Boric agregó que "sé que puede haber cansancio luego de dos años y medio, queda solo un año medio, pero queda mucho por hacer, no hay espacio para el relajó".

El Presidente solicitó "estar firmes con presencia activa y materializando los cambios que hemos comprometido con el país.

Estoy motivado, hay motivos para estar optimistas, pero no confiados, depende del trabajo que hagamos y esas son las tareas que debemos afinar".

El mandatario destacó los avances en reforma de pensiones y el pacto fiscal, al señalar que "felicitó el empeño del ministro Marcel y la ministra Jara, en que las reformas de cumplimiento tributario y de sistema de pensiones, que algunos llamaban incluso a desahuciar, estén avanzando y encaminadas. No es fácil, todavía quedan cosas por hacer pero las vamos a sacar adelante".

Además, Boric reiteró que durante septiembre se va a ingresar y retomar la discusión sobre la eutanasia y el proyecto que termina con el Crédito con Aval del Estado (CAE) e instaura un nuevo mecanismo de financiamiento para la educación superior. 🗣️

